



ありがとうございました

●株式会社日本環境ビルテック様から、一般寄附金として1,000万円の寄附をいただきました。

●日本クッカー株式会社八千代工場様から、市内小学校に不織布マスク576箱を寄贈いただきました。



▲日本環境ビルテック 代表取締役 山田 稔様

災害時の相互応援が可能に 三重県松阪市と協定締結

2月17日、三重県松阪市と本市は、災害時の相互応援に関する協定を締結しました。

この協定により、どちらかが被災した場合、食料や飲料などの物資の提供、応急復旧対策に必要な職員の派遣ができるようになります。松阪市が遠隔地のため、大規模災害発生時にも、同時被災にくいという利点もあります。



▲松阪市の竹上真人市長と服部市長

統合記念式典で代表児童・生徒が誓いの言葉 “みんなが輝ける阿蘇米本学園に”

2月23日、市民会館で、阿蘇・米本地域の小中学校4校が阿蘇米本学園に統合されることに伴う記念式典が開かれ、設立準備委員会委員などが出席しました。



▲動画の一幕

オープニングには、消防本部警防課が作成した動画を上映。ドローンで撮影された校舎や児童・生徒の学校生活の様子が流れました。式典では、4校の代表児童・生徒が、学校の自慢や思い出、学園生活での目標などを代表の言葉として述べました。阿蘇中学校の木下空翼さんは「小学生が自分たちを越えていけるようサポートしていく。みんなが輝ける新しい学園を作っていきたい」と述べました。



▲各校代表の児童・生徒

ボクシング・梅津奨利さん

2月6日に行われた第68回全日本新人王決勝戦で、全日本バンタム級新人王を獲得した三谷大和スポーツジム（八千代台）所属の梅津奨利さんが、16日、服部市長を訪問。結果報告をしました。

小学5年生から同ジムでボクシングを始めた梅津さん。「根性があるほか、記憶力がよく、教えたことをすぐ覚えて実践できる子でした。今は子どもたちの憧れの的ですよ」と同ジム三谷大和会長。

プロデビューから6連続KO勝ちで、今回の決勝戦が初めての判定勝ち。梅津さんは「劣勢になったところを持ちこたえて勝つことができ、とても勉強になった」と振り返り、「次は日本タイトルのベルトを持って報告に来たい」と話しました。



▲梅津奨利さん

自然エネルギーを電源に環境負荷に配慮 エコな明かりで河津桜照らす

新川の河津桜ライトアップが2月26日から行われました。

今年は、環境負荷に配慮し、電源をガソリン発電機などから、太陽光発電機などの自然エネルギーに切り替えました。これは、かつてないほどの強風で千本桜が倒れた元年の台風から、実行委員会が気候変動に危機感を持ち、地球温暖化対策に取り組んだものです。

寒さの影響で、初日には開花に至りませんが、エコな明かりで照らされるような河津桜が水面に映りました。



▲暖色と白色のライトが交互に点灯

体験教室やダンスの発表も 親子三世代スポーツフェスタ

2月5日、勝田中央公園小体育館で親子三世代スポーツフェスタが開催。卓球やヨガ、3B体操、バレー体験教室のほか、ダンスの発表会が行われました。



▲フラの演技

▶ダイヤスターズの低学年のみんなの演技



「Kids Dance 発表会」では、同体育館でダンスを学ぶ小学生「ダイヤスターズ」が元気に踊りました。

「フラダンス発表会」では子どもから大人まで、「メリアフラスタジオ」でフラを学ぶさまざまな年代の人が日頃の練習の成果を披露しました。

市民伝言板

●伝統文化親子いけばな教室・全20回 日本の伝統文化である、いけばなの指導・実技をします。幼稚園・保育園年中～小学6年生対象。保護者も参加できます。先着10人。4月16日(土)～5年1月28日(土)10時～12時、主に第2・4土曜日、栄町公会堂。花代1回700円。申し込み

は4月5日(火)までに実行委員会・鈴木☎080-1125-0529 FAX484-1788へ

●ワイワイみんなの音楽会 みんなで季節の曲や昭和歌謡曲、唱歌を聴いたり歌ったりします。サクソ、ホルン、コントラバスの演奏も。入場無料。4月3日(日)14時～16時30分、八千代台文化センター。ワイワイ音楽絵体クラブ・加藤☎482-5228

八千代歌壇

鶴岡 美代子選

コロナ禍に縮まる喉を広げんと般若心経書出して詠む

(八千代台北) 石川 静子

年の瀬は一日一日がせからしもおやかなりしみすずの世

(ゆりのき台) 松田 恵子

あかあかと満天星の燃ゆる中へ不条理二つ捨ててゆきます

(ゆりのき台) 池内きよ子

保存樹のやぶ椿咲く薬師堂かそけき風に花ひとつ落つ

(桑 納) 石上 文枝

背も腰もまあるくなったてるさんのソックス染し猫五ひき

(萱 田 町) 吉田 仁子

踊る

(八千代台西) 藤野 宏子

面会のできぬ施設へ行く友が「主人に忘れられる」と嘆く

(八千代台東) 森野 豊作

スーパードイツと手の出るコンピーフ憧れのおい米兵の

(八千代台南) 日野 佳子

遠富士の大きく見ゆる寒の朝雲一つ足しスマホにしまふ

(八千代台南) 日野 佳子

馥郁と春を告げおり水仙は寒の日だまり山里に咲く

(村上団地) 菅野 紀子

選評

一首目、コロナ禍で人と話す機会が減っていること

の嘆きである。お経を誦して喉の筋肉の衰えを防ぐとい

う工夫をしている。二首目、いそがしい年末だが金子みすずの詩

でひと時気分転換が出来たのだろう。「せからし」と「たおやか

なりし」の対比語の妙で歌の幅がでた。三首目、不条理の内容は

分からないが、真っ赤な満天星の中に捨ててゆくとは痛快である。

やちよ川柳

八千代川柳連盟選

リハビリは柔と剛との二刀流 緑が丘 綾野 文博

人込みを避けて田舎へ初詣で 勝田台 白石おさむ

一人ついていいネ独りは淋しいね 大和田 阿部けいこ

微積分解くも変わらぬ暮らし向き 勝田台 福島 つぐ

冬枯れの庭よみがえる雪化粧 勝田台 藤川 朝生

新聞のホットニュースを探す今朝 緑が丘 黒木 瞳

偶然が重なり恋の予感かも 大和田新田 澁谷 和子

一輪も百万本も愛の花 大和田 羽生田はる

日を跨ぐだけで天地が改まる 八千代台西 古川百目紅

堅結びしすぎ解けぬ赤い糸 大和田 関川由美胡

寅年に大きな夢を託したい 緑が丘 神山佳代子

リサイクル・ガイド
消費生活センター 483-1151 (代表)

受け付けは、土曜・日曜日、祝日を除く午前8時30分～午後5時。市内在住の人が対象。企業・営利団体は利用できません。
【ゆずって・無料】 ▼座卓